

El Club Voleibol Santo Domingo Petrer no tendrá equipo senior masculino la próxima temporada

01/07/2025



El club se quedará con los juveniles y las categorías inferiores | Redes sociales del club.

El Club Voleibol Santo Domingo Petrer no contará con equipo senior masculino durante la temporada 2025/2026. Así lo han confirmado desde el propio club con un comunicado en el que han explicado que las causas de haber renunciado a competir son la falta de recursos humanos y económicos.

Este equipo se ha formado "desde el patio del colegio" y han llegado a conseguir estar en lo más alto del voleibol

nacional. Además, este año concluirá la fusión con el Club Voliebol Villena "que ha sido clave para el ascenso a División de Honor y el proyecto de SP2".

Asimismo, han destacado que "esto no es un paso atrás y tampoco un hasta pronto, significa un cambio de rumbo", por lo que "los equipos de base tanto masculinos como femeninos van a ser la prioridad".

